

Künstlerin Glaser leiht Grundschule ein Bild

ATTENWEILER (sz) - Ein Bild der Attenweiler Künstlerin Marlis Glaser hängt jetzt in der Grundschule Attenweiler. Das Bild zeigt ein Porträt der damals zehnjährigen gebürtigen Buchauerin Edith Kahn, die heute in Israel lebt und bald 80 Jahre alt wird. Veit Feger aus Ehingen hat das Bild der Grundschule als Dauerleihgabe übergeben.

Schulleiter Strohm gestaltete die Übergabe des Bildes an Schule und Schüler zusammen mit seinen Kolleginnen und etwa neunzig Schülern. Einige Kinder hängten das Bild der jungen Edith gemeinsam an eine Wand des Schulflurs, ein Schüler entzündete eine Kerze. Währenddessen hielten alle dreißig Sekunden lang inne und dachten still über das Schicksal der kleinen Edith, die nach der Reichsprogromnacht aus Deutschland fliehen musste, weil sie Jüdin ist, nach.

Die Kinder werden der in Israel lebenden Jubilarin zu ihrem 80. Geburtstag Glückwunschbriefe schreiben. Bei der Feier war auch eine einstige Kind-



Ein Porträt der kleinen Edith, einer Jüdin aus Bad Buchau, die in der NS-Zeit fliehen musste, hängt jetzt in der Attenweiler Grundschule. Foto: pr

heitsfreundin von Edith, die das Foto, das ihre Klassenkameradin ihr vor der Flucht geschenkt hatte, immer in Ehren hielt. Für Teilnehmer der Feier war es beeindruckend, wie fröhlich, ruhig und

sachlich sich die Kinder verhielten. Das Gemälde war vor Kurzem erstmalig im Schloss Ummendorf in der Ausstellung „Abraham aber pflanzte einen Tamariskenbaum“ zu sehen.



